



El pórtico de la iglesia Santiago Apostol es el lugar en el que se proyectarán las películas del ciclo de cine al aire libre. :: A. L.

Vuelve el Cine de Verano a Ermua con una nueva ubicación

Debido a las obras que se realizarán en la plaza este año las proyecciones serán en los pórticos de la Iglesia

ESTÍBALIZ GARCÍA

ERMUA. El departamento de cultura del Ayuntamiento no para su programación durante este mes de agosto y para que las personas que pasen el mes en la villa disfruten de las noches estivales presenta, como viene siendo habitual durante hace más de una veintena de años, su ciclo de 'Cine de Verano'.

La encargada de la proyección de las siete películas previstas para este año es la misma que en las últimas ediciones, la empresa Servi-

films, y la actividad que entretiene a unos treinta espectadores en la cada velada de proyección cuenta con un presupuesto de 8.500 euros.

La gran novedad para esta edición es el lugar elegido, y es que, al contrario que en el resto de ediciones en la que se usaba la plaza, este año habrá que ir a los pórticos de la Iglesia Santiago Apóstol porque en Cardenal Orbe habrá obras. La hora será la misma de siempre, las 22.00 horas, y la organización trasladará las sillas al nuevo emplazamiento para comodidad de los espectadores.

La primera sesión será hoy con 'Un lugar para soñar' en la que conoceremos a Benjamin Mee (Matt Damon), un columnista de prensa y escritor de artículos de aven-

turas que, como padre viudo, se enfrentará al desafío de criar a sus dos hijos pequeños.

El día 6 comenzará la acción con 'Infierno Blanco' en la que el personaje interpretado por Liam Neeson es el líder de un indisciplinado grupo de trabajadores de una refinería cuyo avión se estrella en las remotas montañas de Alaska. Dos días más tarde, el 8 de agosto, será el turno de una comedia: 'La cazarrecompensas'. Katherine Heigl interpreta a Stephanie Plum, una dependienta de unos grandes almacenes que al perder su empleo se ve obligada a trabajar dando caza y captura a prófugos de la justicia para llegar a fin de mes.

Vengadores y Transformers

Uno de los platos fuertes de esta

edición del ciclo veraniego llegará el día 13 con 'El Capitán América. El primer Vengador'. Se conocerán los orígenes de este superhéroe y cómo el Dr. Abraham Erskine trabaja en el Proyecto Renacimiento en el que se estudia un suero experimental que podrá crear súper soldados que lucharán contra los nazis. Steve Rogers se ofrecerá como voluntario para probarlo, convirtiéndose entonces en el Capitán América, y se unirá a Bucky Barnes y Peggy Carter para combatir a la organización Hydra, dirigida por el villano Cráneo Rojo.

El día 20, lunes, se podrá acudir a la siguiente sesión en la que se proyectará una de aventuras: 'La guerra de los botones'. Mientras la tierra se ve sacudida por los terribles sucesos de la Segunda Guerra

Mundial, otra guerra se libra en un pequeño rincón del campo francés. Los chicos de los pueblos vecinos de Longeverne y Velran siempre se han odiado. En una de esas batallas, Lebrac, un chico de trece años de Longeverne, conflictivo pero de gran corazón, tiene una idea brillante: arrancar todos los botones de las ropas de los prisioneros que tomen, para que vuelvan a sus casas medio desnudos, vencidos y humillados.

El siguiente miércoles, día 22, volverán las carcajadas con 'En fuera de juego', la historia de dos mentirosos de primera división: Diego es un médico argentino traumatizado por el fútbol desde pequeño y que no está contento con su vida, y Javi es un representante español de tercera que sueña con el pelotazo que cambie su suerte.

Habrá que esperar al lunes, para poder acudir a ver una película al aire libre, pero la espera se verá recompensada con el segundo plato fuerte de la temporada 'Transformers: El lado oscuro de la luna'. Es la secuela de 'Transformers' y 'Transformers: la venganza de los caídos' y la última cinta de la trilogía de imagen real sobre los juguetes Transformers. Los Autobots ayudan a los militares estadounidenses en la prevención de conflictos mundiales, mientras que no hay noticias de los Decepticons. Cuando en una misión a Chernobyl (Ucrania) Optimus Prime encuentra el motor del Arca, una nave de Cybertron que alberga un objeto capaz de terminar la guerra en su planeta, descubre que ésta se estrelló en la luna y que allí puede estar su antiguo líder: Sentinel.

El ciclo de Cine de Verano 2012 se cierra el 29 de agosto con una comedia dramática que obtuvo una nominación a los Oscar, 'El profesor Lazhar'. Bachir Lazhar, de 55 años y origen argelino, es contratado como sustituto de un maestro de primaria que ha muerto en trágicas circunstancias en una escuela de Montreal. El carisma y la forma muy particular de enseñar del profesor Lazhar resultarán fundamentales para sacar adelante el curso y cambiar la vida de sus jóvenes alumnos.

* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

TELÉFONOS DE INTERÉS

URGENCIAS	
SOS DEIAK	112
DYA	943 464 622
HOSPITALES	
Hospital Mendaro	943 032 800
Ambulatorio de Eibar	943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekua)	943 032 650
Ambulatorio de Ermua	943 032 630
POLICÍA MUNICIPAL	
Eibar	943 708 424
Ermua	943 176 300
ERTZAINTZA	
Eibar	943 531 700
BOMBEROS Toda la provincia	
	112
TRANSPORTES	
Euskotren	902 543 210
Pesa Eibar	902 101 210
Lurraldebus	
Bizkaibus	902 222 265
TAXIS	
Eibar	943 203 071 y 943 201 325
Ermua	943 170 396
AYUNTAMIENTOS	
Eibar (Centralita)	943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía)	010
Pegora	010
Ermua	943 176 322

CARTELERA DE CINE

EIBAR

COLISEO Merkatu Kalea, 2

No hay sesión

ERMUA

ERMUA ANTZOKIA Iparragirre s/n

No hay sesión

COMUNICACIONES

AUTOBUSES

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 7.00*, 8.00, 8.30, 9.00*, de 9.30 a 13.30* cada hora y de 14.30 a 20.30 cada hora. Sábados: 7.00*, 8.30 y de 9.30* a 19.30 cada hora.

Festivos: 8.30, 10.30*, 12.30, 13.30, 15.30, 17.30, 18.30, 19.30 y 20.35.

*Salida desde Ermua diez minutos antes.

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 7.00, de 7.30 a 13.30 cada hora, 15.00*, de 15.30 a 18.30* cada hora, 19.30, 20.30 y 21.00*.

Sábados: 7.00, de 8.30 a 14.30* cada hora, de 15.30 a 20.30 cada hora, 21.00 y 22.00*. Festivos: de 8.30 a 18.30 cada dos horas, 19.30,

21.00* y 22.00*.

*Llegada a Ermua

EIBAR-BILBAO (Autopista)

De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

BILBAO-EIBAR (Autopista)

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora. Sábados y festivos: De 7.40a 21.40 cada media hora.

EIBAR-VITORIA

Laborables: De 7.00 a 21.00 cada hora y a las 6.15, 10.15, 14.15 y 18.15. Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.

VITORIA-EIBAR

Laborables: De 6.30 a 20.30 cada hora y a las 12.00, 16.00 y 20.00. Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.

EIBAR-PAMPLONA

Laborables: 7.45, 13.30 y 14.45. Festivos: 7.45 y 18.00

PAMPLONA-EIBAR

Laborables: 11.00, 17.00 y 18.00. Festivos: 11.00 y 21.00.

EIBAR-ARRATE

Sábados y laborables: 14.00. Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 13.00 y 18.00.

ARRATE-EIBAR

Sábados y laborables: 14.30. Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 13.30 y 18.30.

EIBAR-ELGETA

Laborables: 13.30 y 20.30. Festivos: 12.00 y 19.00.

ELGETA-EIBAR

Laborables: 14.00 y 20.50. Festivos: 12.30 y 19.30.

EIBAR-HOSPITAL MENDARO

Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora). Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora. Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.

HOSPITAL MENDARO-EIBAR

Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora. Y a las 21.55. Sábados, domingos y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora y a las 21.55.

TRENES

BILBAO-EIBAR

Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34. Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.

EIBAR-BILBAO

Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05,

6.05 y 7.29.

ERMUA-BILBAO

Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.

FARMACIAS

EIBAR

De 9.00 a 22.00: Elorza (Juan Gisasola, 18).

ERMUA

De 9.00 a 22.00: Cortina (Zubiaurre, 29).

EIBAR-ERMUA

Noche. De 22.00 a 9.00 horas: Elorza (Juan Gisasola, 18, Eibar).

ERMUA

Seguridad Ciudadana de Ermua avisa de intentos de estafa a empresas y caseríos

:: K. ITURRIAGAGOITIA

ERMUA. El Área de Seguridad Ciudadana del Ayuntamiento de Ermua advierte de que se están produciendo intentos de estafa en empresas y caseríos del Duranguesado, por parte de un grupo de individuos con una furgoneta con placas de matrícula inglesa.

Estos presuntos timadores visitan empresas y caseríos diciendo a sus propietarios que pertenecen a una empresa que se dedica a temas de asfaltado y que, tras realizar un trabajo en las cercanías del lugar que visitan, cuentan con material sobrante, por un precio muy ajustado, fuera de los habituales, pueden asfaltar la entrada de la empresa o caserío a la que visitan.

Amenazas

Tras realizar la obra el precio sube muy por encima de lo previsto, y en el caso de que los 'timados' se nieguen a pagar, comienzan las amenazas, a lo que sigue la visita de otras personas en un vehículo gris, que siguen adelante con la presión hasta que la víctima pague.

Es en los momentos de graves crisis como el actual cuando el aumento de robos y engaños crece de forma espectacular, y muchas veces tan solo la colaboración ciudadana nos va a permitir combatirlo.

ELGOIBAR

El Haundi juega hoy frente al Alavés su segundo partido de preparación

Se medirá también contra Anaitasuna, Pasajes, Gernika y Aurrera

El CD Elgoibar pierde a Aitzol, que ha fichado por el Huesca, y recupera al centrocampista Larrinaga

:: AITOR ZABALA

ELGOIBAR. El CD Elgoibar tiene hoy una dura piedra de toque en el partido que disputará contra el Alavés en Alegría-dulantzi a las 19.00. Los hombres de Gordobil tratarán de sorprender al conjunto babazorro haciendo gala del buen juego que mostraron en su victoria a los penaltis contra el Amorebieta la pasada semana.

El partido marca el inicio de una serie de cinco encuentros de pretemporada en el que los jugadores del Haundi tratarán de llegar en las mejores condiciones a su debut liguero contra el Basconia, que tendrá lugar en Mintxeta el 25 de agosto, coincidiendo con la celebración del Día de Baserritarra. Después del partido de esta tarde, el Haundi recibirá al Anaitasuna en la zona deportiva de Mintxeta el próximo 4 de agosto, a las 11.00. A este partido le seguirán otro encuentro en Mintxeta el 8 de agosto, a las 19.00, en el que el rival será el Gernika, y otro más el 14 de agosto, a las 19.00, en el que los hombres de Gordobil se medirán al Pasajes en el terreno de juego elgoibarrés.



Retorno. Larrinaga volverá a jugar en el Haundi esta temporada. :: AITOR

El Haundi también tiene previsto jugar un partido el día 18, aunque todavía está pendiente de confirmar el rival y el lugar. El punto final de la fase de preparación llegará el 22 de agosto, con la disputa del Torneo Villa de Elgoibar en la zona deportiva de Mintxeta. En esta ocasión, el equipo elgoibarrés tendrá como rival al Aurrera de Ondarroa.

Aitzol y Larrinaga

El joven portero Aitzol ha abandonado la disciplina del CD Elgoibar tras recibir una buena oferta por parte del Huesca, equipo que este año militará en 2º División. Este hecho ha obligado a directivos y técnicos a ponerse manos a la obra para cubrir esta vacante.

En el lado de las altas hay que re-

señar la vuelta de Larrinaga, un refuerzo de peso para el centro del campo, pues se trata de un jugador de muy buen nivel, tal y como hubo ocasión de comprobar a lo largo de la pasada campaña. En principio, el centrocampista iba a ser baja pero ha vuelto al Haundi al no fraguar unos proyectos en los que estaba trabajando.

ONDARROA



Fotomontaje de la zona de Aieri donde se preveía la construcción de 480 viviendas.

El TSJPV rechaza el proyecto de 500 viviendas en Aieri

:: ALBERTO ECHALUCE

ONDARROA. El Tribunal Superior de Justicia del País Vasco (TSJPV) ha dado la razón a Aralar y ha declarado ilegal el plan especial urbanístico de Aieri, en Ondarroa. Tras la sentencia, la formación abertzale ha instado al PNV a que «rinda cuentas ante la ciudadanía por los gastos que ha supuesto esta aventura».

Según informa Aralar, la decisión es «un golpe definitivo al plan que pretendía construir 500 viviendas en una zona de marismas de Ondarroa».

El TSJPV ha dado la razón a la demanda que Aralar interpuso contra el plan especial de Aieri, que pretendía urbanizar una zona de marismas de Ondarroa. Así, la sentencia declara que Aieri no es suelo urbano y no se podrá urbanizar, como reclamaba la formación junto a otros grupos», ha indicado.

Según ha señalado la formación abertzale, el contencioso administrativo se cierra a expensas de un posible recurso al Tribunal Supremo, y supone «un golpe definitivo al plan que impulsó el PNV de Ondarroa en la anterior legislatura y que pretendía construir 500 viviendas en una zona de marismas».

Aralar espera que con esta sentencia «el PNV de Bizkaia recapacite sobre el modelo urbanístico expansivo que ha llevado a cabo los últimos años. Un modelo que ha sido depredador de suelo y recursos naturales, y que se basa en la especulación inmobiliaria que ha dado pie a la crisis financiera actual», ha añadido. Asimismo, la formación considera que éste es un ejemplo de que «en el tan cacareado modelo Euskadi», también ha habido proyectos que buscan «la pura especulación inmobiliaria».